

Skitag Aktive Damen 19.02.2022

Nach langem Warten durften nun auch die Damen dieses Jahr ihren langersehnten Skitag am 19. Februar durchführen.



Wir trafen uns um kurz vor 07:00 Uhr bei der Turnhalle in Ormalingen und haben die Skier und die Skifahrerinnen auf die Autos aufgeteilt. Danach ging das Abenteuer auch schon los. Nach einer knapp zweistündigen Fahrt und einem kurzen Umweg, kamen wir dann trotz Verfahren pünktlich beim Hasliberg an.

Unser Team für diesen besonderen Tag bestand aus insgesamt 9 Turnerinnen. Drei davon haben sich fürs Schlitteln entschieden, zwei sind Snowboard gefahren und die restlichen vier sind Ski gefahren. Das Wetter war leider nicht sehr glänzend, aber davon liessen wir uns nicht aufhalten. Ganz im Gegenteil, wir erfreuten uns über fast leere und noch unbefahrene Pisten.

Nach einer kurzen Runde Spass auf der Piste hat ein Teil von uns den ersten Halt in der nächst gelegenen Beiz gemacht. Nach einem warmen Getränk und einer kleinen Verpflegung ging es dann auch schon wieder weiter auf die Piste.

Auf dem Weg zu unserem Mittagslokal wurden wir auch noch von einer Guggenmusik überrascht, welche uns auf die bevorstehende Fasnacht einstimmte.

Mit einem wohlgesättigten Magen und viel lustigen Gesprächen ging es dann weiter im Programm. Zwei von uns hatten am Morgen Tombolalose der Skischule gekauft und durften nun ihre Preise abholen, welche auch gleich als unser Dessert dienten.

Der Nachmittag verlief mit noch mehr Nebel und Schneefall als der Morgen, so dass wir beschlossen haben, den Nachmittag gemütlich bei ein paar Durstlöschern ausklingen zu lassen.

Als wir uns dann für diesen Tag vom Hasliberg verabschieden wollten, kamen dann doch noch der blaue Himmel und ein paar Sonnenstrahlen zum Vorschein.

Wir sind alle wieder gut nach Hause gekommen und haben diesen Tag gut in Erinnerung. Unser Skitag 2022 war also ein voller Erfolg und an dieser Stelle möchte ich den Organisatorinnen Anouk und Julia herzlich danken.

Catharina Janda
TV Ormalingen